

Philippe Laurent : « J'appelle au rassemblement le plus large autour d'Emmanuel Macron »

Philippe Laurent, maire de Sceaux et secrétaire général de l'Association des maires de France (AMF), a pris note des résultats de ce premier tour de l'élection présidentielle.

Alors que le Front national (FN) est au second tour au plan national, à Sceaux, le parti d'extrême droite atteint à peine 5%, l'un des scores les plus faibles du département des Hauts-de-Seine. Pour Philippe Laurent, « les résultats de Sceaux, avec la faiblesse du Front National et un total des voix en faveur des candidats de la droite modérée et du centre atteignant pratiquement 70%, sont très représentatifs de la population. Nous y voyons aussi la confirmation de la pertinence de la politique de rassemblement et de bien vivre ensemble que conduisent depuis de longues années les équipes municipales successives ».

« 15 ans après le 21 avril 2002, nous devons nous rassembler pour construire l'avenir de la France et de ses territoires, au sein d'une Europe plus unie et plus solidaire », a déclaré Philippe Laurent.

Pour le maire de Sceaux, la priorité est de faire barrage au Front national. C'est pourquoi il appelle au rassemblement le plus large en faveur d'Emmanuel Macron pour le second tour de l'élection présidentielle.

> Contact presse : Narguesse Nazer - Tél. : 01 41 13 44 50 - narguesse.nazer@sceaux.fr